

BIODATA PENULIS

Widodo Dwi Putro, S.H., M.H., Dosen Fakultas Hukum Universitas Mataram. Dia mengajar mata kuliah Filsafat Hukum dan Sosiologi Hukum. Di samping mengajar, aktif sebagai sukarelawan di Lembaga Studi Bantuan Hukum (LSBH) Nusa Tenggara Barat, terlibat berbagai advokasi anti pengusuran. Buku yang sudah diterbitkan “Balai Mediasi Desa” (2005), “Menolak Takluk: Newmont versus Hati Nurani” (2006) dan juga berbagai artikel di Kompas, Koran Tempo, dan Lombok Pos. Komunikasi dengan yang bersangkutan dapat dilakukan melalui email: widodo2005@yahoo.com

Mirza Alfath S, S.H., M.H., lahir di Lhokseumawe, 15 April 1975. Menyelesaikan S1 di Universitas Islam Indonesia pada tahun 1998 dan S2 di Universitas Padjajaran pada tahun 2006. Dosen Fakultas Hukum Universitas Malikussaleh (Unimal) ini pernah menjadi Tim Ahli Program Legislasi DPRK Aceh Utara, kerja sama BRR Satker Penguatan Kapasitas Lembaga tahun 2007. Dan saat ini ia menjadi bagian program LKBH Unimal dan tim editing Jurnal Suloh FH Unimal.

Dr. Shidarta, S.H., M.Hum., lahir di Pangkalpinang (1967). Saat ini ia adalah dosen program sarjana dan pascasarjana di sejumlah perguruan tinggi di Jakarta, Bandung, dan Semarang. Lulusan Universitas Gadjah Mada dan Universitas Katolik Parahyangan ini mengasuh beberapa mata kuliah, antara lain Filsafat Ilmu, Filsafat Hukum, Penalaran Hukum, dan Hukum Perlindungan Konsumen. Beberapa buku terkait bidang-bidang tersebut telah dipublikasikannya dalam ranah filsafat hukum, penalaran hukum, metode penelitian hukum, sosiologi hukum, dan perlindungan konsumen. Dalam beberapa tahun terakhir, ia menjadi anggota tim pakar penelitian dan salah seorang Mitra Bestari *Jurnal Yudisial* dari Komisi Yudisial Republik Indonesia. Komunikasi dengan yang bersangkutan dapat dilakukan melalui email: darta67@yahoo.com.

Yudistiro, S.H., M.H., Dosen Fakultas Hukum Universitas Pasundan Bandung. Saat ini mengajar Mata Kuliah Hukum Lingkungan dan penataan ruang. Buku yang sudah diterbitkan “Penyelesaian kasus-kasus hukum lingkungan dalam sistem penegakan hukum di Indonesia”.

Dr. Widiada Gunakarya, SA., S.H., M.H., lahir di Singaraja, Bali, 30 Agustus 1958. Dosen Sekolah Tinggi Hukum Bandung (STBH) dengan jabatan akademik Lektor Kepala. Riwayat pendidikan lulusan sarjana hukum STBH tahun 1982, Magister Ilmu Hukum KPK UI-UNDIP lulus tahun 1993, dan memperoleh gelar doktor dari Ilmu Hukum Universitas Katolik Parahyangan tahun 2008.

Dr. Suharizal, S.H., M.H., Staf Pengajar Hukum Tata Negara Fakultas Hukum dan Program Pascasarjana Universitas Andalas Padang. Lahir di Sawahlunto, 4 April 1979, Studi S-1 di Fakultas



Hukum Universitas Andalas tamat tahun 2002 dan S-2 di Program Pascasarjana Magister Ilmu Hukum Universitas Padjadjaran Bandung tamat 2006 dan Program Doktor Ilmu Hukum BKU Hukum Ketatanegaraan. Aktif menulis di berbagai surat kabar nasional maupun lokal dan jurnal ilmiah. Publikasi buku: Reformasi Konstitusi (2002), Teknik Penyusunan Produk Hukum Daerah (2002), dan Konflik Perubahan Batas Wilayah (2003).

Firdaus Arifin, S.H. M.H., Lahir di Metro, Lampung, 5 Februari 1982. Dosen Hukum Tata Negara, Fakultas Hukum Universitas Pasundan, Bandung. Studi S-1 di Fakultas Hukum Universitas Pasundan Bandung (2004), Pendidikan Khusus Profesi Advokat (PKPA) di Fakultas Hukum Universitas Indonesia (UI) Jakarta 2005. Studi S-2 di Program Pascasarjana Magister Ilmu Hukum Universitas Padjadjaran Bandung BKU Hukum Ketatanegaraan (2008). Aktif menulis di berbagai surat kabar: Harian Umum Pikiran Rakyat, Harian Umum Lampung Post, Harian Seputar Indonesia dll dan jurnal ilmiah serta meneliti masalah hukum ketatanegaraan. Publikasi buku: Refleksi Reformasi Konstitusi 1998-2002, Gagasan Menuju Amandemen Kelima UUD 1945.

